



Jahresbericht 2016 und aktuelle Entwicklungen

Politische Situation

Immerhin drei Mitglieder unseres Vereins waren über verschiedene Empfehlungen in den Genuss – im Sinne des Wortes – eines Abendessens mit der Landesregierung in Schönberg auf Einladung des MP Herrn Albig gekommen. Hier bestand die Möglichkeit, unser Anliegen an drei gedeckten Tischen mit verschiedenen Ministern, einschließlich des zuständigen Ministers für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie, Reinhard Meyer, zu transportieren.

Die von Staatssekretär Dr. Nägele im letzten Jahr in Aussicht gestellte Machbarkeitsstudie (s.u.) ist in Arbeit. Ergebnisse liegen noch nicht vor. Der Förderverein hat sich durch Schreiben an den Staatssekretär eingebracht und deutlich gemacht, dass er gewillt ist, seinen Teil zu der Reaktivierung beizutragen. Es besteht laufend Kontakt zur Aufgabenträgersgesellschaft NAH.SH.

Öffentlichkeitsarbeit

Unterschriftensammlung

Unser Mitglied Martin Schlünß hat seine Unterschriftensammlung unter dem Motto "Zukunft ist jetzt" mit über 3.600 Unterschriften abgeschlossen. Die Unterschriftensammlung konnte im Beisein von ca. 30 Personen am 6. Januar 2016 im Plöner Bahnhof Staatssekretär Dr. Nägele überreicht werden. Dr. Nägele kündigte im Beisein von drei Landtagsabgeordneten, Vertretern des Vereins Kulturlokschuppen Neumünster, der Bürgerinitiative Ascheberg Mobil und unseres Vereins sowie weiteren Politikern und Verwaltungsmitarbeiter/innen eine Machbarkeitsstudie zur Bahnstrecke an. Das ist sehr zu begrüßen!

Neben der Tagespresse und der Fachpresse wurde unter anderem im Schleswig-Holstein-Magazin abends darüber berichtet. Der Verein hatte diese Aktion wegen der nicht unerheblichen Sachkosten für Werbematerialien finanziell unterstützt. Dieses Geld war gut angelegt!

Herbsttreffen 2016

Am 12. November 2016 fand im "MarktCafé" in Plön unser regelmäßiges Herbsttreffen mit Mitgliedern und Gästen statt. Es fand ein reger Informationsaustausch statt, der sich aus aktuellem Anlass auch mit der Bahnstrecke Kiel–Lübeck befasste. Es waren mehrere Gäste dabei.

Bastelbogen

Der Vorsitzende hat einen Bastelbogen "Triebwagen LINT" entwickelt, der als Werbemittel mit der individuellen Aufschrift "Ostholsteinbahn" eingesetzt werden kann.

Internetseite

Weitere Öffentlichkeitsarbeit erfolgt auf unserer Internetseite <http://www.ostholsteinbahn.de>. Diese Seite wird nach Bedarf aktualisiert.

Bleckeder Kleinbahn

Ein Teil des Vorstandes hat am 3. Oktober 2016 die Bleckeder Kleinbahn besucht. Es fand ein sehr interessantes Gespräch mit den Betriebsleitern während einer Pendelfahrt Bleckede – Lüneburg und zurück statt. Die Bahnstrecke hat Chancen, für den SPNV reaktiviert zu werden. Es besteht die Bereitschaft, uns informell zu unterstützen. Daraus resultierte die Einladung zu einem Vortrag (im Anschluss an die Mitgliederversammlung).

Nordlichtertreffen

Am 5.11. fand in Kappeln das Nordlichtertreffen in einem vorgeheizten Speisewagen statt. Gastgeber war Betriebsleiter Herr Schiller von der Angelner Dampfeisenbahn. Gäste waren u.a. Peter Tadsen vom Kulturlokschuppen Neumünster, Peter Brand, der museale Schätze von Axel Zwingenberger betreut sowie Christian Aalders von der Museumsbahn Schönberg.

Flyer

Unser Flyer kann als PDF von unserer Internetseite heruntergeladen werden. Es sind auch noch gedruckte Exemplare zum Verteilen da. Bei Interesse und Bedarf können wir eine Neuauflage produzieren.

Mitgliederentwicklung

Die Mitgliederzahl beträgt z.Zt. 42. Es gab 1 Austritt, 1 Neuaufnahme.

Plön, den 25. März 2017.

Der Vorstand

Peter Knoke, Norbert Biß, Falk Eichler, Alexander Schwarz